



Spreitenbach

AUS DEN VERHANDLUNGEN DES GEMEINDERATES

Rücktritt Feuerwehrkommandant und Nachfolge

Herr Sven Imboden tritt nach 31 Jahren im Dienste der Feuerwehr Spreitenbach-Killwangen und nach 15 Jahren im Amt als Kommandant per 31. Dezember 2020 zurück.

Bereits zum heutigen Zeitpunkt sprechen die Gemeinderäte ihren grossen Dank für seine langjährige und erstklassige Arbeit im Dienste der Gemeinden Spreitenbach und Killwangen aus. Diese war geprägt von überdurchschnittlichem Engagement sowie einem kühlen Kopf und kompetenter Leitung bei allen Einsatzarten. Die Verabschiedung erfolgt im Rahmen der Feuerwehrhauptübung im Herbst.

Als Nachfolger ist mit Wirkung ab 1. Januar 2021 Herr Daniel Wiederkehr, Spreitenbach, bisher tätig als Vizekommandant, gewählt worden. Als neuen Vizekommandanten haben die Gemeinderäte von Spreitenbach und Killwangen Herrn Andreas Fischer, Spreitenbach, gewählt. Beiden wird in den neuen Funktionen bereits heute viel Erfolg gewünscht.

Gemeindepersonal

Aufgrund der anhaltenden Corona-Pandemie findet der Ausflug des Gemeindepersonals in diesem Jahr nicht statt. Das Risiko einer möglichen Ansteckung mit abteilungsübergreifenden Auswirkungen ist als zu gross beurteilt worden.

Baubewilligungen sind erteilt worden an

Goodvalues Beteiligungen GmbH, Küsnacht, für Bestandssanierung und Isolation Fassade, Seefeldweg 21; Farhat Zein, Zürich, für Imbiss Take Away «Bi Beirut», Fegistrasse 18; Residential Estate AG, c/o SchelPart AG, 6304 Zug, für Projektänderung Ersatzneubau Sockelgeschoss, Teilbereich Glattlerweg 12.

8957 Spreitenbach,
10. August 2020

GEMEINDEKANZLEI SPREITENBACH
Jürg Müller, Gemeindeschreiber